



Síntesis de medios

07 de julio de 2025

Primeras Planas

Devoran pensiones 24% de gasto público

El CJNG, una fábrica de lavado de dinero

Combatirán extorsiones desde penales

La nueva estrategia contra la extorsión prioriza 8 entidades

Condena la cumbre BRICS los aranceles y acometida de EU a Irán

Advierten atorón en PJF por vacancias y vacíos para llenarlas ante ola de retiros

Lanzan plan contra la extorsión

¡Campeones!

¡Bicampeón!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Exigen fin a violencia contra comerciantes

Autoridades del Gobierno de la CDMX realizaron un recorrido por los establecimientos afectados durante la marcha contra la gentrificación, ocurrida en las colonias Roma, Condesa, Juárez e Hipódromo, en la alcaldía Cuauhtémoc. El titular de la SAPCI, Tomás Pliego y la subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Paulina Salazar Patiño**, encabezaron la visita a los locales afectados. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#)

Defiende GCDMX a policía agredido

El Gobierno de la CDMX, a través de la Instancia Ejecutora del Sistema Integral de Derechos Humanos, condenó los actos de racismo y discriminación registrados recientemente, luego de que una mujer agrediera de manera verbal a un **policía de la SSC** con insultos racistas. Lo anterior luego de que una mujer protagonizara un acto de discriminación y violencia verbal contra un agente de policía en la colonia Condesa, en la colonia Cuauhtémoc. [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [Publimetro](#)

Cierran chelerías ilegales

Como parte del programa "La Noche es de Todos", la Secretaría de Gobierno de la CDMX llevó a cabo un operativo interinstitucional que derivó en la suspensión de 11 puntos de venta de bebidas alcohólicas que operaban de forma irregular en diversas alcaldías. Los operativos fueron realizados en conjunto con personal de **la SSC**, el INVEA y la SGIRPC. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Crece puntos rojos de inundación y los decesos de moteros

A pesar de las labores de desazolve anunciadas por el Gobierno de la CDMX, las recientes lluvias expusieron la persistente vulnerabilidad de las vialidades primarias capitalinas, catalogadas como "puntos rojos de inundación". En un escenario aparte, pero con algunas vías en común, el Anillo Periférico se posiciona como la región con más muertes de motociclistas, datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** revelan que, en 2024, uno de cada cinco decesos viales ocurrió en Periférico, Circuito Interior o Insurgentes. [Diario de México](#)



Obras irregulares, otra plaga

Las construcciones irregulares son una problemática que ha crecido con la CDMX, donde la actividad inmobiliaria se ha expandido y la invasión de predios y áreas naturales, actividad también conocida como "paracaidismo", continúa. Entre enero y junio de 2025 se han llevado a cabo 28 operativos como parte de la "Estrategia Integral de protección recuperación del suelo verde de la CDMX". La estrategia gubernamental se basa en la articulación entre, por lo menos, 11 instancias capitalinas entre las que figuran la Sedema, **SSC**, SecGob y la FGJ-CDMX; no obstante, en los operativos han participado 10 mil servidores públicos de hasta 15 dependencias. [Reporte Índigo](#)

FGJ local activa agencia contra maltrato animal

La FGJ local anunció la creación de la Agencia de Investigación del Delito de Maltrato o Crueldad Animal, con el objetivo de investigar, proteger y perseguir actos de abuso, daño y muerte intencional contra estos seres. Por ello tendrá a su cargo la atención de denuncias para lograr la vinculación a proceso y la coordinación de rescates, asimismo, estará adscrita a la FIDAMPU. Podrá celebrar convenios con organizaciones e instituciones a favor del bienestar animal y establecer mecanismos de trabajo conjunto con instancias como la PAOT y la **Brigada de Vigilancia Animal**, entre otras. [24 Horas](#)

Finge ser vigilante y porta rifle sin permiso en la Ceda

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en la Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, cuando fingía ser vigilante y portaba un arma de fuego sin permiso. La detención ocurrió luego de que los oficiales realizaban patrullajes preventivos en la zona y fueran alertados por un ciudadano sobre la presencia del sujeto dentro de una bodega. Según el denunciante, el hombre portaba un rifle y lo amenazó con dispararle al notar que estaba siendo observado. [La Prensa](#)

Caen 2 integrantes de célula delictiva

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer la detención de dos presuntos narcomenudistas que operaban en calles de la alcaldía Xochimilco. Oficiales realizaban sus funciones de seguridad sobre avenida 20 de Noviembre, en la colonia Santa María Nativitas, cuando notaron que, de manera inusual, manipulaban bolsitas de plástico y realizaban un intercambio. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Riñen en bar y van a prisión 3 hombres en posesión de presuntas drogas

Tres hombres fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tras ser identificados como posibles involucrados en una riña registrada en un bar ubicado en Alta Tensión, de la colonia Sacramento, alcaldía Álvaro Obregón, donde una persona resultó lesionada con un arma punzocortante. La detención se logró en la colonia Las Victorias, donde los oficiales ubicaron el automóvil donde escaparon y tras una revisión preventiva aseguraron cuatro paquetes de aparente droga. [La Prensa](#)

Disparaba como loco en fiesta patronal

Un joven, de apenas 19 años, fue detenido en la alcaldía Tlalpan por disparar un arma de fuego en plena vía pública durante una fiesta patronal en el pueblo de Lomas de Tepemecatli, lo que causó terror entre la gente que ahí se encontraba. Gracias a elementos de la **SSC** que resguardaban la paz del evento religioso, el muchacho que portaba el arma y realizaba disparos al aire frente a varios asistentes fue neutralizado de inmediato. [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2025

Cae en flagrancia un hombre por robo a barbería

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de forzar el candado de seguridad de una barbería ubicada en calle Chiem, de la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo; el presunto ladrón fue sorprendido por un empleado del lugar, quien luego de someterlo, pidió el auxilio de personal policiaco. [La Prensa](#)

Atoran a peligroso extorsionador

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a un hombre identificado como "Lalo Bananas", integrante del grupo delictivo La Unión Tepito, dedicado a la venta de narcóticos en bares y restaurantes en las colonias Roma, Condesa y Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras implementar vigilancias fijas y móviles, lo sorprendieron en calle Hamburgo, cuando llevaba en su poder un arma de fuego y diversas dosis de droga. [Basta](#)

Apuñalan a rivales en una riña

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro sujetos que apuñalaron a otros tres durante una riña que se registró durante las festividades en calle Nicholas Bravo, de la colonia Barrio de la Asunción, alcaldía Tláhuac. Las víctimas, entre ellos un adolescente menor de edad, fueron canalizados a un hospital cercano para su atención médica. [Basta](#)

Karma instantáneo: cae rata de una altura de 7 metros

Un ladrón en potencia terminó en el hospital después de que al tratar de huir con el botín cayó desde una altura de siete metros, en la alcaldía Benito Juárez. El hampón no se pudo incorporar por las lesiones de la caída. Fue llevado al Hospital Xoco bajo custodia **policiaca**. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Urgente, proteger el suelo de conservación: Morena

Los capitalinos deben proteger el suelo de conservación, así como denunciar las invasiones y a los vendedores de predios de este tipo de área, pidió la coordinadora de los diputados morenistas en el Congreso capitalino, Xóchitl Bravo. Expuso que entre las acciones emprendidas destacan el uso de tecnología satelital para monitoreo; la vigilancia comunitaria y territorial, y los operativos para recuperar las zonas invadidas, las cuales están a cargo de la FGJ capitalina, la **SSC** y la Secretaría de Bienestar, entre otras. [24 Horas](#)

Extranjeros accederán a datos personales: PRI

Las leyes aprobadas por el oficialismo en el reciente periodo extraordinario de sesiones en el Congreso de la Unión implican "mecanismos de vigilancia sin control, pues, al contrario de lo que afirman las autoridades, se centralizarán todos los datos de los ciudadanos en una base de datos a la que podrán tener acceso incluso entidades en el extranjero", advirtió el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira. Precisó que toda esta información será centralizada por la Secretaría de Gobernación y compartida con el Centro Nacional de Inteligencia y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** (sic). [Ovaciones](#)

Columna Circuito Interior

La indignación que provocaron los insultos racistas de una conductora hacia un **policía** que pretendía colocarle una araña por no pagar parquímetro deja la mesa puesta para que haya una sanción ejemplar. Autoridades cuentan con elementos de sobra para identificarla, pero hasta ahora sólo la Instancia Ejecutora del Sistema Integral de Derechos Humanos emitió un comunicado que reprueba la conducta. [Reforma](#)



Columna El Caballito: Copred se mete al caso de clasismo contra un policía

El Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación, cuya titular es Geraldina González, decidió abrir una investigación por los insultos racistas y clasistas que lanzó una automovilista contra un policía de Tránsito porque le quería poner la "araña" a su vehículo. Al final, **la SSC** dijo que no se impuso ninguna sanción porque la mujer aseguró estar enferma; sin embargo, defendió la actitud del **elemento policiaco**. [El Universal](#)

Columna Capital político: La gentrificación de la 4T / Adrián Rueda

Hoy que Clarita Brugada es la nueva jefa de Gobierno se insiste en que se debe frenar la gentrificación, pero no pasa de ahí. El tema ya le estalló la semana pasada, cuando un grupo de vándalos atacó comercios en esas dos colonias. Después de dos días de los hechos, la funcionaria salió a decir que se trabajará en la elaboración de un protocolo de actuación para estos casos. El chiste es que ya le estalló el problema, ni ella ni los morenistas se atreven a juzgar a Sheinbaum por promover la invasión de nómadas. [Excélsior](#)

Columna Trascendió: Protestas contra Brugada en el Zócalo ciudadano

Las protestas que tienen como destinataria a la jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, se han Intensificado, pues artesanos y otros sectores que quieren tratar algún tema con ella han hallado el espacio ideal para llamar su atención: los martes de Zócalo Ciudadano. Hasta ese espacio donde la mandataria atiende personalmente a los capitalinos se han presentado los inconformes, en un caso estuvieron a punto de romper el cordón de seguridad, así que **la policía intervino** para evitar algo mayor. [Milenio](#)

Columna Rozones: Reactivan reclamo en calles

Con la novedad de que ocho meses después de su último paro, trabajadores y jueces del Poder Judicial de la Federación retomaron la protesta, ahora con una nueva consigna: anular la elección judicial. La mira la tienen puesta en revertir el proceso que colocó a ministros, magistrados y jueces por voto popular. Aunque el contingente de manifestantes en la CDMX fue de apenas 300 personas, según los datos de **la Policía capitalina**, el mensaje que buscaron dar fue que no han bajado la guardia. [La Razón](#)

Columna Astillero: Gentrificación: violencia estructural / Julio Hernández López

En el caso de la movilización contra la gentrificación, realizada principalmente en calles de las colonias Roma y Condesa, ha sucedido que la discusión pública ha sido inclinada hacia las expresiones violentas circunstanciales y no a la violencia estructural e institucional que subyace en el tema. [La Jornada](#)

Columna Pulso CDMX: Gentrificación: ¿qué sigue? / Aurélien Guilabert

Los incidentes violentos de la protesta contra la gentrificación en la CDMX deben condenarse (igual de preocupantes que el reciente insulto racista de una señora mexicana en la Condesa **contra un policía**). Es indispensable canalizar la exigencia no hacia personas extranjeras desde el racismo o la xenofobia sino hacia un Estado que tiene la responsabilidad y la capacidad de frenar las lógicas depredadoras del mercado. [El Sol de México](#)

Columna La Buena, El malo, Lo Feo

Ximena Pichel, #LadyRacista, ciudadana argentina-mexicana se viralizó por insultar a agentes de la SSC que intentaron inmovilizar su automóvil por no hacer el pago correspondiente en calles de la colonia Condesa, en la CDMX. [El Herald de México](#)



Columna Tiros Libres: Otra lady

En redes sociales se viralizó este fin de semana el caso de una mujer que agredió con insultos racistas a un **policía de Tránsito**, que intentaba ponerle un inmovilizador a su auto por no pagar el parquímetro y estacionarse mal. Y como siempre, las redes no perdonaron y en cuestión de horas identificaron a la ahora conocida como lady racista, Ximena Pichel, quien fue cancelada por los tuiteros, aunque su conducta podría enmarcarse en el tipo de insultos a la autoridad y ésta sigue sin decir nada. [Ovaciones](#)

Columna Línea 13: Reproble la actitud de "lady racista"

La modelo argentino-mexicana Ximena Pichel, mejor conocida como "Lady Racista", ahora tendrá que hacer frente a las autoridades capitalinas por la actitud racista y el comportamiento reproble que tuvo con un **elemento de la SSC** que pretendía aplicar la ley. Seguramente tendrá que ofrecer una disculpa pública al elemento, algo que le pegará demasiado en su ego. [Contra Réplica](#)

Columna Arreando al Elefante: Esos intocables / Ana María Vázquez

Se viralizó el video de una mujer agrediendo a un **agente de Tránsito** que quería poner una araña a su auto, mejor que el FBI y la CIA juntos. Las redes se encargaron de ofrecernos todos los datos de la agresora. ¿por qué se dan casos como éste? Simplemente porque pueden, porque las leyes son laxas, ambiguas y en algunos casos inexistentes. No hay sanción ni administrativa ni de ningún tipo, parece que la autoridad solo dice "no, nena mala, no", pero no hay una consecuencia. ¿Me pregunto si en la misma circunstancia a un local (ya sabe, un morenito mexicanito), la autoridad no lo habría remitido de inmediato? [Basta](#)

Columna Altavoz: ¿Xenofobia y racismo en Tenochtitlán? / Salvador Guerrero Chiprés

Ahí está el caso de #LadyRacista, la mujer insultando a un estoico oficial de la **policía**. La mujer en la colonia Condesa llama "negro" al policía de Tránsito, quien intentaba colocarle un inmovilizador a su auto mal estacionado. Retrato de clasismo y jerarquía racializada aún operante. Un grupito más excluyente y radical de los jóvenes en la manifestación difunden el mensaje "kill a gringo". El rechazo a la exclusión de la población de sus barrios, colonias y comunidades, definió la jefa de Gobierno, Clara Brugada, tiene sentido. No así, insistió, la violencia de manifestantes respecto de la cual habrá de presentarse un nuevo protocolo. [Basta](#)

Policiaco

Atacan a tiros a 5 y resultan heridos

Vecinos de la comunidad de San Lorenzo Atemoaya presenciaron una balacera que tuvo como saldo al menos una persona muerta. Policías se dirigieron al sitio para acordonar de inmediato el lugar. En un video difundido en redes sociales, los habitantes de este pueblo originario expusieron la problemática que les afecta en materia de seguridad pública. Afirman que en diversos puntos de la comunidad no dejaron instalar las cámaras de seguridad de la **policía capitalina**, lo que provocó puntos ciegos que son aprovechados por los grupos criminales que los acechan. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Fallece hombre al sufrir caída

Un adulto mayor falleció tras sufrir una caída y pegarse en la cabeza, cuando caminaba sobre Avenida Tamaulipas, en la colonia Corpus Christi, alcaldía Álvaro Obregón. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2025

Mueren motoristas en accidentes

Un hombre murió al derrapar en su motocicleta sobre Periférico Sur, a la altura de Muyuguarda, en la colonia Villa Coapa, alcaldía Tlalpan, luego de ir a exceso de velocidad, de acuerdo con los primeros reportes, además que no portaba casco de seguridad adecuado, respecto al Reglamento de Tránsito. Tras confirmar que ya contaba con signos vitales, los **elementos de la SSC** acordonaron la zona para preservar el lugar del accidente. El otro caso fue en calles del Estado de México. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Justicia

En siete años han sido detenidos 7 mil 255 sujetos por delitos de alto impacto

De 2019 a lo que va de 2025 han sido detenidos 7 mil 255 sujetos relacionados con ilícitos cometidos por bandas de la delincuencia organizada en la capital del país, como asociación delictuosa, narcomenudeo, extorsión, homicidio y secuestro. Son los delitos de homicidio y contra la salud en su modalidad de narcomenudeo los que más detenciones reporta la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia en esos siete años, con 2 mil 810 y 2 mil 735 cada uno, respectivamente. [La Jornada](#)

En Cuauhtémoc, 2 de cada 100 menores sufrieron abuso sexual

La alcaldía Cuauhtémoc concentra la mayor tasa de abuso sexual, violación simple y violación equiparada en contra de menores de edad en toda la capital, en los últimos siete años, de acuerdo con la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. En los últimos siete años, 19 mil 231 niñas, niños y adolescentes han sido víctimas de violencia sexual. Al menos 80 por ciento de estas víctimas es mujer, por lo cual, en promedio, cada día siete menores de edad son abusadas o violadas en la capital mexicana. [La Razón](#)

Imagen Destacada

REFORMA

Caen 2 integrantes de célula delictiva



Los detenidos, de 24 y 38 años, fueron llevados al Ministerio Público, donde se les investiga por delitos contra la salud.